

Diamond ～何よりも強く、輝いて～

6年生 学年だより

福山市立山手小学校 2023年(令和5年) 7月25日 No. 42



★ナップザック作りも頑張っています★

保護者の皆様、いつも色々と御協力いただき、本当にありがとうございます。

家庭科では、最近ずっと、ナップザックを作っています♪チャコペンシルで、縫う位置に印をつけたり、布をまち針でとめたり、しつけ縫いをしたり……。しつけ縫いまで終わった子どもたちから順に、ミシンも1時間だけ取り組んだところです。

5年生のとき以来久しぶりに裁縫セットを使ったこともあり、子どもたちは「縫うの久しぶり!!」「ミシンも久しぶり!!」と言ったりしていました。2学期に、ミシンの続きをして、修学旅行へ行くまでに完成させて、修学旅行には自分が作ったナップザックを持っていきます♪子どもたちも、今から楽しみにしているようです!!



タブレットを見ながら、チャコペンシルの印の位置を再確認♪



ゆっくり、丁寧に、印をつけていきました!!凄い!!



まち針で布をとめました！！ピッタリ重なるように・・・。



「押さえとこうか？」など協力して立派！！しつけ縫いも頑張りました！！



ミシンで縫う活動に入っている子もいます♪2学期も頑張るよ♪

個人懇談について

【期間】7月27日（木）・28日（金）31日（月）のいずれか1日
13：30～16：45の間

【持ってきていただきたいもの】宿題ファイルや画用紙などが入る袋

★個人懇談，お忙しい中ありがとうございます。15分程度の限られた時間ではありますが，1学期の子どもたちの様子，学習面や生活面などを中心にお話したいと思っています。よろしくお願ひ致します。

★個人懇談終了後，すみませんが，宿題ファイルや画用紙などを持って帰っていただきたいと思ひます。宿題ファイルや画用紙などが入る袋を持ってきていただけたら有り難ひです。

★個人懇談の際に【進学を希望されている中学校名】と【8月25日の学習相談日の出欠】も，お聞きたいと思ひています。個人懇談の日までに，お子様と話し合っただけいたらと思ひます。よろしくお願ひ致します。